
Licence 1 Droit à Quimper

Par pimprenelle, le 27/01/2014 à 08:40

Bonjour à tous !!!
Je suis en première année de Licence de droit à l'université de Quimper (antenne de la fac 
Brest)et je viens de trouver ce forum qui est vraiment super !

Bonne année à tous [smile4]

Par Poussepain, le 28/01/2014 à 00:03

Bienvenue!

Par Baba house, le 02/04/2014 à 20:19

Bonjour je m'appelle Baba House je suis étudiant en droit en licence 1 . 
je remercie tous les membres de ce forum que je trouve extra-ordinaire . 
Pour finir je vais reprendre le Pr Philippe Mallory " le droit demande beaucoup d'humilité "
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